



# Nutzungsbedingungen

## 1. Geltungsbereich

Diese Nutzungsbedingungen gelten für die Nutzung der Website [www.wayscout.com](http://www.wayscout.com), die von der **WAYSOUT SOLUTIONS GmbH** betrieben wird (nachfolgend „Anbieter“ genannt). Mit dem Zugriff auf die Website erklären Sie sich mit diesen Nutzungsbedingungen einverstanden.

## 2. Leistungen und Inhalte der Website

Die Website dient der Information über Produkte, Dienstleistungen und digitale Lösungen der WAYSOUT SOLUTIONS GmbH. Alle Inhalte werden mit größter Sorgfalt erstellt, jedoch übernehmen wir keine Gewähr für deren Richtigkeit, Vollständigkeit oder Aktualität.

## 3. Nutzung der Inhalte

Sämtliche Inhalte der Website, insbesondere Texte, Bilder, Grafiken, Logos, Videos und Software, sind urheberrechtlich geschützt. Die Vervielfältigung, Verbreitung oder sonstige Verwendung ist nur mit ausdrücklicher schriftlicher Genehmigung der WAYSOUT SOLUTIONS GmbH zulässig.

## 4. Verfügbarkeit der Website

Wir bemühen uns, einen unterbrechungsfreien Betrieb der Website sicherzustellen. Dennoch kann es zu Ausfallzeiten kommen, z. B. durch technische Störungen, Wartungen oder Weiterentwicklungen. Ein Anspruch auf permanente Verfügbarkeit besteht nicht.

## 5. Haftungsausschluss

Die Nutzung der Website erfolgt auf eigene Gefahr. Die WAYSOUT SOLUTIONS GmbH haftet nicht für Schäden, die aus der Nutzung oder der Nichtverfügbarkeit der Website oder aus dem Vertrauen auf die Inhalte entstehen – es sei denn, es liegt vorsätzliches oder grob fahrlässiges Verhalten vor.

## 6. Verlinkungen

Unsere Website kann externe Links zu Internetseiten Dritter enthalten. Für die Inhalte dieser Seiten sind ausschließlich deren Betreiber verantwortlich. Die WAYSOUT SOLUTIONS GmbH übernimmt keine Haftung für verlinkte Inhalte.

## 7. Datenschutz

Der Schutz Ihrer personenbezogenen Daten ist uns wichtig. Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten finden Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#).



## 8. Änderungen

Die WAYS SCOUT SOLUTIONS GmbH behält sich vor, diese Nutzungsbedingungen jederzeit und ohne Angabe von Gründen mit Wirkung für die Zukunft zu ändern. Maßgeblich ist jeweils die zum Zeitpunkt des Besuchs der Website abrufbare Version.

## 9. Anwendbares Recht und Gerichtsstand

Für sämtliche Rechtsbeziehungen gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Gerichtsstand ist, soweit gesetzlich zulässig, der Sitz der WAYS SCOUT SOLUTIONS GmbH.

# Terms of Use

## 1. Scope

These Terms of Use apply to the use of the website [www.wayscout.com](http://www.wayscout.com), operated by **WAYS SCOUT SOLUTIONS GmbH** (hereinafter referred to as “Provider”). By accessing this website, you agree to the following terms and conditions.

## 2. Services and Content of the Website

The website provides information about the products, services, and digital solutions offered by WAYS SCOUT SOLUTIONS GmbH. While all content is created with the utmost care, we do not guarantee its accuracy, completeness, or timeliness.

## 3. Use of Content

All content on this website—including text, images, graphics, logos, videos, and software—is protected by copyright. Reproduction, distribution, or any other use is only permitted with the prior written consent of WAYS SCOUT SOLUTIONS GmbH.

## 4. Website Availability

We strive to ensure uninterrupted access to the website. However, temporary downtime may occur due to technical issues, maintenance, or updates. There is no entitlement to continuous availability.

## 5. Disclaimer of Liability

Use of the website is at your own risk. WAYS SCOUT SOLUTIONS GmbH accepts no liability for damages arising from the use or unavailability of the website or reliance on its content—unless caused by intentional misconduct or gross negligence.



## **6. External Links**

Our website may contain links to external websites of third parties. The content of these websites is the sole responsibility of their respective operators. WAYS SCOUT SOLUTIONS GmbH accepts no responsibility for any linked content.

## **7. Data Protection**

Protecting your personal data is important to us. For detailed information about how we handle personal data, please refer to our [Privacy Policy](#).

## **8. Amendments**

WAYS SCOUT SOLUTIONS GmbH reserves the right to amend these Terms of Use at any time without stating reasons, with effect for the future. The version available on the website at the time of your visit shall apply.

## **9. Governing Law and Jurisdiction**

All legal relationships shall be governed by the laws of the Federal Republic of Germany. The place of jurisdiction, where legally permissible, shall be the registered office of WAYS SCOUT SOLUTIONS GmbH.

